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平成２５年度第２回袖ケ浦市子ども･子育て支援会議 
 
 

１ 開催日時   平成２６年３月１１日（火） 午後３時開会 
 
２ 開催場所   市役所旧館３階大会議室 
 
３ 出席委員   

委員 石井 市枝 委員 神﨑 保 委員 大熊 賢滋 
委員 中村 雪男 委員 片倉 憲太郎 委員 樋園 弘行 
委員 松本 良二 委員 平畠 亘 委員 花澤 弘子 
委員 竹元 悦子 委員 眞藤 匡雄 委員 征矢 真理子 
委員 小島 直子 委員 田中 直子 委員 注連野 和美 

 
４ 欠席委員 

委員 庄司 快栄 委員 高橋 秀樹 委員 古屋 惠治 
委員 長谷川 幸子     

 
５ 出席職員 

福祉部長 在原 昌秀 保育班長 川西 正宏 
福祉部参事（子育て支援課長） 佐久間 晃 子育て環境推進室 小久保 雄希 
子育て環境推進室長 小倉 幸子 学校教育課学事保健班長 野呂 幸晴 
児童母子班長 今井 辰夫   

 
６ 傍聴定員と傍聴人数 

傍聴定員   ５人 
傍聴人数   １人 

 
７ 議題 
（１）袖ケ浦市子ども･子育て支援計画にかかるニーズ調査結果について 
（２）その他 
 
８ 議事 
  
１ 開 会 

事務局 

○開会宣言。 
 

２ 委員長挨拶 

片倉委員長あいさつ 

 
３ 議 題 
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（１）袖ケ浦市子ども･子育て支援計画にかかるニーズ調査結果について 

 片倉委員長 

それでは、進行を務めさせていただきます。お手元に配布してあります会議次第に
基づき、順次進行して参りたいと思いますので、ご協力をお願いします。 
議件１のニーズ調査結果について事務局より説明をお願いします。 
 

          【 事務局説明 】 
 

 片倉委員長 

ただ今、来年度子ども･子育て支援計画策定に向けたニーズ調査の結果報告がありま
した。これに関してご質問、ご意見等ありませんか。 

 

 平畠委員 

   平成２１年度のアンケート結果は、年齢別、年代別で集計等なされ、傾向別で記載
されておりますが今回もそのように整理されるのでしょうか。 

事務局 

   今回は、速報値ということで詳しい結果報告がなされておりませんでしたが、成果
品については、年齢ごと、地区ごとの詳しい内容が記載されますので、次回の会議時
に再度詳しく、ご報告いたします。 

 

片倉委員長 

この利用状況の結果を見ますと、利用したいという方が少ない結果となっています
が、これは本市においては、非常に恵まれているのかなと思いますが、土曜、日曜に
ついても利用しなくても済んでる結果が中心に描かれているのではないかと思います
が、この辺は事務局はどのように感じていますか。 
 

 事務局 

   この結果を見たところ、特に気が付くのは、市民の方が、いろいろな事業をどの程
度知っているのかということで、自由意見等を見ますと、市が行っている事業などを
周知していかなければならないと思っております。去年、今年と様々な新規事業を行
っておりますが、まだまだ知られていないので、今後も周知、ＰＲに努めたいと思っ
ています。 

 

片倉委員長 

他にご意見、ご質問は、ございませんか。 
それでは、ないようですので、ニーズ調査結果についての議題（１）を終了いたし
ます。 
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（２）その他 

 片倉委員長 

次に、『議題２ その他』について、事務局より説明をお願いします。 
 

        【 事務局説明 】 
資料３、４について説明する。 
計画を策定するうえで地区を設定することとなっているため、ニーズ調査では、

６地区に分けているところですが、地理的条件人口、交通事情その他により地域の
実情に応じて、保護者や子供が居宅から容易に移動できる区域を設定するため、ま
た、６地区では、小さすぎるのではないかとのことから、今後２地区ごとに、長浦
地区、昭和地区、平川地区の３つの地区割りを検討していきたいがいかがでしょう
か。 
 

片倉委員長 

皆様、地区割りについて、いかがでしょうか。御意見はありませんか。 
 

竹元委員 

６地区を３地区に分けるということですが、根形地区については、昭和地区に入る
ということですが、民生委員としての地区割りは、平川地区となっているため、地域
の把握ができないのではないでしょうか。 
根形地区については、内陸部に位置し、平川地区に近いものがありますので、一概
に昭和地区にというのも考えていただきたい。 

 

事務局 

今後、ニーズ調査の成果品が納品されたものを皆様に送りまして、検討をお願いし
たいと考えております。 
 

片倉委員長 

  いつまでにということが、ありますか。 
 

事務局 

来年度７月の会議では、ある程度の方向性が分からないと、計画骨子ができないこ
ともありますので、早い時期に第１回を開催して、地区を決定したいと思いますので、
来年のスケジュールで第１回を７月にしてありますが、４月末か５月頃に予定したい
と思いますのでよろしくお願いします。 
続いて、これからの計画策定内容と来年度の予定を説明する。 
 

片倉委員長 
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ただ今、今後の計画策定内容とスケジュールについて、説明がありました。 
ご質問、ご意見等ありませんか。 
その他委員から何かございますか。 
ないようですので、それでは本日の議事はすべて終了いたしました。進行を事務局
に戻します。 

  
４．閉 会 

事務局 

  ○閉会宣言 


